

# 長万部の

# 教育コーナー



## 今、学校では

**静狩湿原探索**

静狩小学校



今年度、本校では春・夏・秋の三回に渡つて「生活・総合的な学習」の時間に静狩湿原の探索を行います。

春の探索では、辺り一面に広がる湿原に、ミズゴケやモウセンゴケなど普段あまり目にすることのない植物がたくさん生息していました。子どもたちは「ドンドンすると地面が揺れるよ。」など、湿原独特の感触を味わい、思い思いの感想を述べました。

残り二回の探索で、湿原に咲く花の観察や、季節の変化を感じ取らせていきます。

## 体力づくり週間！

### 国縫小学校



犬さん鬼ごっこ

本校では、体力向上のために「体づくり週間」を設定しています。これは、「全校みんなで楽しく遊びながら体を鍛えたい」という思いから、児童会が考案したものです。3年生以上の子どもたち一人ひとりが考えた遊びを説明します。楽しく遊ぶために、下の学年には高学年がアドバイスしながら事前に何度も説明の練習をしました。トリプルドッジボールや動物鬼ごっこなどで、三十分間びっしり遊び、子どもたちも先生方もいい汗をかくことができました。

## いちご大好き！

いずみ保育所



畑のいちごが赤くなり、待ちに待った収穫です。今日は2歳児5名でいちごを摘みます。お昼寝前に「目が覚めたらいちごをとりに行こうね」と声をかけると、いつもはなかなか目覚めないおともだちも、パッととび起きてせっせとお布団をたたみます。

うれしそうにほおばり「おいしい！」と歓声。「ふたつずつ食べていよい」と2本指をだすとニッコリ笑ってもう1個摘んでパックン！もうじき畑では、きゅうりやミニトマトも収穫できそうです。



いちご、おいしいね～！

## 長万部中学校 開校30周年記念式典

昭和57年に長万部中学校・国縫中学校・静狩中学校・双葉中学校が統合して誕生した現在の長万部中学校も、開校以来30年が過ぎました。この節目の年を記念するとともに、新たに同窓会発足の機会として「長万部中学校 開校30周年記念式典」を下記のとおり開催いたします。

- ◎とき 平成24年9月22日(土) 午前10時～
- ◎ところ 長万部中学校 体育館

会場準備の都合がありますので、出席を希望される方は8月22日(水)までに(事務局)長万部中学校 ☎2-2064 教頭：日野までご連絡ください。

※なお、今回は式典のみの実施で、祝賀会等の協賛事業は行いません。

また、ご祝儀等につきましてもご辞退させていただきますことをご承知ください。

長万部中学校 開校30周年記念式典実行委員会

## 長万部高等学校



煙体験による避難訓練（6/27）



心からだの健康学習「性についての講演会」（7/6）



学校祭に向けたダンス練習（7/11）

## 長万部小学校



みんな真剣 避難訓練（6/8）



晴天！春の遠足（6/15）



プラスバンド 毛がにまつりで演奏（6/30）

**楽しさ学んだ修学旅行**

同修学旅行

去る6月28、29日に1泊2日の町内小学校合同修学旅行がありました。1日目は早朝から長万部→札幌間の高速道路を走り、午前中に青少年科学館で見学・体験をしました。午後はコース別のグルーピング研修を行つた後、地下鉄などを利用して札幌テレビ塔に集合しました。折よく「どさんこワイド<sup>179</sup>」に出演できました。宿泊は小樽の朝里川温泉でした。午後はグループごとにオルゴール作りや、和菓子作り、金箔細工などを体験しました。午後はグループごとに「バイキング」をとりました。午後はグループごとに「カーバナナ」や「こわい話」といった素敵なレクが用意されました。長距離移動がまったく苦ではありませんでした。バスガイドさんからもレク係の活躍や周囲の



2日目は小樽水族館でアザラシやイルカのショーを観賞し、小樽運河で昼食（バイキング）をとりました。午後はグループごとに「バイキング」をとりました。午後はグループごとに「カーバナナ」や「こわい話」といった素敵なレクが用意されました。長距離移動がまったく苦ではありませんでした。バスガイドさんからもレク係の活躍や周囲の